

Meilleurs Vœux 2026 !

2026 : Renforcer la coopération pour mieux accompagner

L'année écoulée a rappelé combien les situations accompagnées sur nos territoires sont complexes. Complexes par l'imbrication des dimensions médicales, sociales, psychologiques et environnementales ; complexes par les trajectoires de vie singulières ; complexes enfin par les ajustements permanents qu'elles exigent des professionnels. Dans ce contexte, agir seul n'est ni souhaitable ni efficace. Les Dispositifs d'Appui à la Coordination ont précisément été conçus pour offrir un cadre où cette complexité peut être partagée, analysée et travaillée collectivement, au service des professionnels comme des personnes accompagnées.

Un cadre collectif pour agir

Le suivi des parcours permet d'inscrire l'accompagnement dans la durée, en sécurisant les transitions et en soutenant la continuité des interventions. L'étude des situations complexes, quant à elle, intervient lorsque les repères habituels ne suffisent plus, en ouvrant un espace de réflexion collective, de croisement des expertises et de prise de recul. Ce travail repose sur l'engagement quotidien de professionnels investis — soignants, travailleurs sociaux, acteurs du médico-social — qui acceptent de partager leurs analyses et leurs expériences pour construire des réponses ajustées.

Merci pour votre soutien

L'année 2025 a également été marquée par des contraintes financières importantes pour notre dispositif, nous vous en informions dans l'éditorial 2025. Dans ce contexte, nous tenons à remercier chaleureusement l'ensemble des acteurs du territoire pour leur soutien, leur confiance et la qualité de leurs interventions. Votre engagement, votre coopération et votre regard positif sur notre action ont été des appuis déterminants pour continuer à assurer nos missions. **Ces appuis ont permis de consolider notre fonctionnement et d'aborder l'année 2026 dans un cadre plus stabilisé, tout en restant pleinement attentifs à l'équilibre et à la soutenabilité de nos missions.**

2026 : poursuivre la mobilisation

Au cours de 2026, Cap Autonomie Santé restera pleinement mobilisé à vos côtés pour rendre les parcours plus lisibles et faciliter la compréhension et la gestion des situations complexes. Nous vous souhaitons à toutes et à tous une très belle et heureuse année 2026.

Catherine LEYRISOUX

Présidente Cap Autonomie Santé

Arnaud TONNELLIER

Directeur Cap Autonomie Santé

